

*Chers membres du Rotary Club Thonon Genevois International,*

*Cette idée du Rotary de convier tous les membres d'un club à être président un jour est très sensée ! Durant l'année de présidence, on grandit ! Et oui ! Que c'est enrichissant !*

*Cela fait 8 ans que je suis dans notre club mais j'aime nous rappeler que c'est uniquement depuis l'année dernière, lorsque j'ai été secrétaire que grâce à ma past présidente, Marion j'ai pu être au contact des tâches fonctionnelles du club. Marion m'a préparée pour le poste de présidente, grâce à sa démarche, à son souhait de me voir réussir et avec moi de voir réussir le club, j'ai eu le courage d'envisager mon mandat et, de commencer à rêver pour notre communauté.*

*Il a quelques jours, nous avons été honorés par la visite du Gouverneur, et c'est en observant le Gouverneur, et l'Adjoint, tous deux habillés d'une élégance remarquable, que j'ai compris l'importance de porter nos insignes lors des événements officiels, la force de nos traditions est soutenue par chaque symbole, les belles valeurs du Rotary de Paul Harris transcendent. Prendre soin de son collier de président est le respect du passé du club. L'hymne rotarien, quant à lui, étant l'arrangement même de Ludwig van Beethoven pour Egmont, pièce de théâtre de Goethe avait déjà séduit mes papilles auditives, ce qui me motivait à vouloir l'écouter en début de chaque réunion statutaire.*

*Au mois d'octobre, le « Développement économique et local » est pour les rotariens une cause mondiale. Notre club, pour saluer cet axe a organisé une rencontre entre les présidents des clubs du « Grand Genève ». Une première qui sans doute marquera une nouvelle ère chez les clubs Rotary de la région. Notre Gouverneur 2024 - 2025 du District 1780 a été l'invité d'honneur à ce « Temps d'échange ».*

*Le mois d'octobre se terminera bientôt mais pas avant avoir évoqué l'histoire de la lutte contre la poliomyélite : le 24 octobre le Rotary célèbre la journée mondiale contre la Polio. Si depuis 1988 on constate une éradication de plus de 99 % des cas, c'est grâce aux efforts déployés par le Rotary International.*

*Pour terminer cette lettre j'aimerais communiquer aux membres du Rotary Club Thonon Genevois International que je suis très touchée par l'engagement et la motivation des membres récents ainsi que par les valeurs de nouveaux intronisés, c'est définitivement la porte ouverte à un avenir satisfaisant.*

*Veillez agréer, chers rotariens, l'expression de mes sentiments respectueux,*

*Lilly Garrie*

*Le 27 octobre 2024*



*Dear members of the Rotary Club Thonon Genevois International,*

*This Rotary idea of inviting all the members of a club to be president one day makes a lot of sense! During the year of presidency, we grow! And yes! It's so enriching!*

*I've been in our club for 8 years, but I would like to remind you that it's only since last year, when I was the club secretary, that I've been able to come into contact with the club's functional tasks, thanks to our past president, Marion.*

*Marion prepared me for the position of president, and thanks to her approach, her desire to see me succeed and with me to see the club succeed, I had the courage to envisage my mandate and to start dreaming for our community.*

*A few days ago we were honoured with a visit from the Governor, and it was watching the Governor and his Deputy, both elegantly dressed, that I realised the importance of wearing our regalia at official events, the strength of our traditions is supported by every symbol, the beautiful values of Paul Harris' Rotary shine. Taking care of your president's insignia is showing respect for the club's past. As for the Rotarian anthem, Ludwig van Beethoven's own arrangement for Goethe's play Egmont had already delighted my hearing, motivating me to want to listen to it at the start of each statutory meeting.*

*In October, 'Economic and local development' is a worldwide cause for Rotarians. To celebrate this, our club organised a meeting of the presidents of the clubs in the Greater Geneva area. This was a first, and will undoubtedly mark a new era for Rotary clubs in the region. Our District 1780 Governor was our guest of honour at this 'Time of Exchange'.*

*October will soon come to an end, but not before recalling the history of the fight against polio: on 24 October each year, Rotary celebrates World Polio Day. Since 1988, over 99% of cases have been eradicated, thanks to the efforts of Rotary International.*

*To conclude this letter, I would like to say to the members of the Rotary Club Thonon Genevois International that I am very touched by the commitment and motivation of recent members as well as by the values of our new inductees, which definitely opens the door to a satisfying future.*

*With all due respect,*

*Lilly Garrie*

*October 27, 2024*

